

## Jugend OL 2009 Messen

Am Samstag, 12. September 2009 fuhren wir nach dem Mittag mit 11 Kindern nach Messen, wo der regionale Jugend-OL durchgeführt wurde. Nachdem wir unseren Platz bezogen, die Gruppeneinteilungen gemacht und die Kinder sich noch etwas gestärkt haben, hiess es schon Chip am Finger befestigen, Karte fassen und ab in den Wald.

Die Knaben und Mädchen mit Jahrgang 1999 und jünger mussten auf einer Laufstrecke von 1,9 km 6 Posten finden. Der Orientierungslauf für die Mädchen mit Jahrgang 1996 bis 1998 war 3,2 km lang und mit 10 Posten versehen. Ebenfalls 10 Posten hatten die Mädchen mit Jahrgang 1993 bis 1995 aufzusuchen, jedoch auf einer Strecke von 3,6 km.

Nachdem die Kinder den Weg in's Ziel gefunden hatten, erhielten sie ein Lunchsäckli mit Sandwich, Getränk, Apfel, Chips, Riegel, und und und.

Die Zeit bis zur Rangverkündigung wurde mit verschiedenen Spielen und Jasskartentricks vertrieben. Kurz vor der Rangverkündigung erhielten alle am OL teilnehmenden Kinder vom Organisator, dem TV Messen, eine Glace. Anschliessend wurde gespannt die Rangverkündigung verfolgt, bei der sich auch Kinder aus unserem Verein unter den besten Drei vorfanden, erzielten sie doch die folgenden ausgezeichneten Ränge:

Mädchen Jahrgang 1993 – 1995:

1. Platz: Geissbühler Carmen und Schneider Pamela (40:55 Minuten)

Mädchen Jahrgang 1996 – 1998:

1. Platz: Tran Cindy, Gremlich Severin und Lehmann Natascha (29:35 Minuten)

Auch die restlichen Kinder erzielten mit einem 5., einem 9. und einem 14. Rang gute Ergebnisse, weshalb wir mit zufriedenen, strahlenden und stolzen Kindern zurück nach Subingen reisen konnten.